
■ 本报记者 颜靖尧

3 月 1 日，记者接到北京大学
光华管理学院校友王仪震的信
息：北大学子将组团踏上 2025 京
东宿迁马拉松赛道。近年来，在

“迁马”赛道上，总是少不了北大

学子的身影。
王仪震告诉记者，据不完全统

计，今年，北京大学有20余名在读
学生和校友报名参加“迁马”。

“我算是‘迁马’的老朋友了，
2023年和2024年的‘迁马’我都参
加了。可以说，‘迁马’见证了我在

运动方面取得的进步。2023年，我
用时2小时31分跑完‘半马’；2024
年，我在膝盖不舒服的情况下，用
时 2 小时 13 分跑完‘半马’。今
年，我希望用更短的时间完赛。”
王仪震说，如今，到宿迁参加“迁
马”成为不少北大学子的“年度必
选任务”，到宿迁参加一场特殊的
同学聚会成为他和同学们最期待
的事情。

举办马拉松赛事需要专业的
组织能力、保障能力和多部门协调
配合能力，是对城市综合治理能力
的“集中检阅”。“从我两次参加‘迁
马’的经历来说，我认为‘迁马’越
办越好，每次都有新体验，我的同

学们也有同感。这让我们对今年
的‘迁马’更加期待。”王仪震说，最
近他在微信群中看到很多同学在
转发“迁马”新闻链接，可以看出，
办好“迁马”，宿迁是认真的。

“去年跑完‘迁马’后，我和同
学们参观了宿迁多家企业，还与部
分企业家进行交流。我们认为，宿
迁是一座包容、开放的城市，是一
座爱才、惜才的城市。今年如果有
机会，我们还想参加一些交流活
动，或许能在一些领域达成合作意
向。”王仪震说，他祝愿“迁马”越办
越好，希望在未来的每一个春天都
能到宿迁，在最美的“迁马”赛道上
全力向前。

王仪震：以“迁马”之名，北大学子组团相聚宿迁

■ 本报记者 朱婉菁

3 月 1 日上午，在市区古黄河
雄壮河湾公园，市民夏红然身着运
动服在步道上练习长跑。

“近期，我每天跑 20 公里左
右。”今年20岁的夏红然说，跑步已
经成为他生活中的一部分。

“其实，我接触马拉松运动的
时间不算长。2021年，我在网上看
到一些马拉松比赛视频，就对这项
运动产生了兴趣，于是开始尝试练
习。”夏红然说。

1 公里、3 公里、5 公里……夏
红然越跑越轻松。他说：“在跑步
时我会放空自己，每次跑完都感觉

很快乐。渐渐地，我发现自己跑得
越来越远、越来越快，便决定报名
参加马拉松比赛。”

2023 年的“迁马”是夏红然参
加的第一场马拉松比赛，那段经历
让他记忆深刻。“我参加的是‘半
马’项目。在比赛前，我对自己的
预期是在 1 小时 17 分内完赛。在
比赛中，赛道两旁涌动的人群和
响亮的呐喊声让我记忆犹新。可
能是因为第一次参加大型赛事，
我发挥得不太好，用时 1 小时 22
分。”夏红然说，比赛结束后，他进
行了复盘，总结经验、吸取教训，
争取在以后的比赛中取得更好的
成绩。

淮安、泰州、江阴……自此，
夏红然经常前往各地参加马拉松
比赛。“我主要参加‘半马’项目，
取得的最好成绩是 1 小时 9 分 46
秒。每次完赛，我都把消息告诉
家人，家人都为我感到开心。”夏
红然说。

夏红然告诉记者，对他来说，
马拉松运动就像爬山，只有持之以
恒不断前行，才能登上山顶。

“今年的‘迁马’，我依然选择
参加‘半马’项目。这一次，我会全
力以赴，争取跑出满意的成绩。”夏
红然说，他期待着与来自五湖四海
的跑者一同奔赴“迁马”赛道，突破
自我。

夏红然：奔赴赛道，突破自我

本报讯（记者 仲文路 通讯员
仲启新 彭丽元）今年3月3日是第
二十六个全国爱耳日。为了引导群
众进一步增强听力健康意识，普及
预防听力损失的知识和方法，引导
群众关注新生儿听力筛查和耳聋
基因筛查工作，3月2日上午，在宿
城区吾悦广场，宿迁市卫生健康委
员会、宿迁市残疾人联合会联合宿
迁市妇幼保健院、江苏省人民医院
宿迁医院、南京鼓楼医院集团宿迁
医院等单位开展全国爱耳日宣传
活动。

在活动中，医护人员为前来咨
询的群众详细讲解听力健康知
识，并为接受义诊的群众提供治
疗建议；宿迁市残疾人联合会的
工作人员向群众发放全国爱耳日
相关宣传资料，并赠送儿童油画棒
等小礼品。

“我们希望通过此次活动，引导
群众增强听力健康意识，提升预防
听力损失能力，营造全社会关注听
力健康的良好氛围。”宿迁市妇幼保
健院新生儿疾病筛查中心听力筛查
办公室主任胡雪明说。

宿迁开展全国爱耳日宣传活动

（上接1版）
2016 年 10 月 22 日，苏北粮油

与京东集团、泗洪县人民政府签
署战略合作协议，开展“农民种地
不花钱”扶贫示范工程，通过向农
户提供金融信贷及电商渠道产品
推广服务，帮助农户解决融资和

粮食回收难题。对于广大农户而
言，只要按照苏北粮油的订单要
求种植优质生态大米，苏北粮油
就会以高出市场价的价格进行回
收。“农民种地不花钱”的愿望从
梦想变成现实。

对于苏北粮油的未来，赵冬

冬有着清晰规划。“我们力争在
2027 年前实现北交所主板上市。”
赵冬冬说，上市成功后，苏北粮油
将在泗洪县石集乡新建 20 万吨原
粮恒温仓储项目，新建米糠二酯
油生产线、米胚乳奶生产线，并结
合现有的胚芽米生产线打造稻米

文旅项目。
“ 小 小 一 粒 米 ，承 载 着 我 们

的 大 匠 心 。”赵 冬 冬 表 示 ，苏 北
粮 油 将 继 续 秉 持 匠 心 ，为 消 费
者 提 供 更 优 质 的 产 品 ，为 宿 迁
经 济 社 会 高 质 量 发 展 贡 献 更 多
力量。

新华社北京3月2日电 中共中
央党史和文献研究院编辑的《习近
平经济文选》第一卷，近日由中央文
献出版社出版，在全国发行。

党的十八大以来，面对严峻复
杂的国际环境和艰巨繁重的国内改
革发展稳定任务，以习近平同志为
核心的党中央坚持观大势、谋全
局、干实事，全面加强党对经济工
作的战略谋划和统一领导，不断深
化对经济工作的规律性认识，提出
一系列新理念新思想新战略，引领
我国经济发展取得历史性成就、发

生历史性变革，形成了习近平经济
思想。习近平经济思想是习近平
新时代中国特色社会主义思想的
重要组成部分，是对新时代经济发
展实践经验的系统理论概括，是中
国共产党不懈探索社会主义经济
发展道路形成的宝贵思想结晶，开
拓了中国特色社会主义政治经济
学新境界，为丰富发展马克思主义
政治经济学作出了重要原创性贡
献，为推动我国经济高质量发展、
科学应对重大风险挑战、全面建设
社会主义现代化国家提供了锐利

思想武器。
《习近平经济文选》第一卷，收

入习近平同志 2012 年 11 月至 2024
年12月期间关于经济建设最重要、
最基本的著作，按时间顺序编排，
共有报告、讲话、演讲、指示、批示
等 74 篇。部分著作是第一次公开
发表。

《习近平经济文选》第一卷的出
版发行，为全党全国各族人民深入
学习贯彻习近平新时代中国特色社
会主义思想特别是习近平经济思想
提供了权威教材，对于广大干部群

众深刻领悟“两个确立”的决定性意
义，增强“四个意识”、坚定“四个自
信”、做到“两个维护”，更加紧密地
团结在以习近平同志为核心的党中
央周围，全面贯彻党的二十大和二
十届二中、三中全会精神，坚持稳中
求进工作总基调，完整准确全面贯
彻新发展理念，加快构建新发展格
局，扎实推动高质量发展，进一步全
面深化改革，凝心聚力、奋发进取，
为以中国式现代化全面推进强国建
设、民族复兴伟业而团结奋斗，具有
重要意义。

《习近平经济文选》第一卷出版发行
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（上接1版）
在泗洪县工作的王先生近期切

身感受到“跨省通办”服务的便利。
王先生在安徽省宿州市购置了一套
房产。他在泗洪县不动产登记服务
中心的“跨省通办”服务窗口提交材
料，就高效办理了异地不动产登记
的受理、审核等业务，无需往返两地
便取得不动产权证书。

在推动建设工程项目全流程行
政审批集约化方面，我市同样取得

了显著成效。通过创新建立“一码
关联”工作机制，我市实现了自然资
源全流程管理的智能化与高效化，
促进了信息的协同共享和行政审批
的集约高效，优化了服务流程，显著
提升了群众与企业的满意度。

江苏宇秀地毯有限公司的陈
先 生 便 是 这 一 机 制 的 切 身 体 验
者。在新建厂房项目竣工验收的
当天，他就完成了不动产权证书的
办理工作，并办理了抵押登记手

续，较原计划提前了一个月。张先
生感慨地说：“现在的服务效率真
是令人惊叹。没想到这么快就能
拿到证书，还解决了资金难题，真
是太棒了！”

据宿迁市不动产登记中心相关
负责人介绍，目前，全市的工程建设
项目涉及自然资源和规划领域的行
政审批事项全流程办理时间已压缩
60%，为企业节省了宝贵的时间。这
不仅能助力企业加速推进项目建

设、抢占市场先机，还能大幅降低因
审批周期长而产生的额外成本，提
升了企业的整体运营效率和市场竞
争力。未来，宿迁市不动产登记中
心将继续秉持服务有“温度”、举措
有“力度”、办证“加速度”的理念，深
入推进“交地即发证”“竣备即发证”

“发证即抵押”等助企措施，为企业
提供全流程、全方位、全链条的优质
服务，全力营造一流的不动产登记
营商环境。

向“智”借力 跑出不动产登记“加速度”

日前，农户在宿城区耿车镇
的蓝莓种植基地内采摘蓝莓供应
市场。

近年来，宿城区坚持科技
兴农，加快发展智慧农业，促进
农业增效、农民增收。

王帅甫 摄

蓝莓丰收
采摘忙


